東京都畳工業協同組合を表敬訪問

去る9月9日、全日畳からほど近い文京区湯島にあります東京都畳工業協同組合(以下、都畳工)を、石河理事長・大平専務理事・岡田総務委員長の3名が来訪しました。



全日畳の代表が交代した御挨拶も含め、役員の方々とお会いして意見交換をさせて頂きたい旨を記した石河理事長からの親書をお持ちして打診をしておりましたが、当日に行われた都畳工の理事会終了後に会談をセッティングして頂くことができました。この7年間、米花前理事長体制で行ってきた全日畳の活動や、直近昨年度の詳しい活動内容を資料としてお持ちしました。やはり東京で行うイベントも多く、これから先、色々な面で全日畳と都畳工が協力しあって行く事の必要・重要性をお話しさせて頂きました。

当日は都畳工の福田理事長を始め、常任理事の方々7名に御出席頂きました。 全日畳の全国的な事業や品質管理制度、また畳振興議員連盟を通じた行政への 働き掛けについて、労いと高い評価を頂きました。そして今後は畳業界のため にも、互いに協力して行くことを確認しました。11月には、都畳工福田理事長 を畳振興議員連盟役員に紹介させて頂くことになっています。